

学校だより

京都市立桜原中学校

平成28年6月1日

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205702>

土曜参観 ありがとうございました

5月9日（土）の土曜参観には、470名を超える保護者の方々にお越しいただきました。お忙しいところ参観いただき誠にありがとうございました。当日は、生徒たちの学習の様子や学校の様子を見ていいただきました。参観後の各学級・部活動懇談会では、学級の取組や生徒たちの様子についての報告をさせていただきました。今後とも保護者の方々の温かなご協力とご支援をよろしくお願ひ致します。

また、5月中旬に教科学習の時間などの教育活動に関する、詳細な学習計画「教科のシラバス（教授要目）」を配布しています。これによって学習（授業）内容を確認し、学習の仕方や留意点を知ることができます。自主的に学習計画や目標を立てて、積極的に授業に臨んでください。



夏服への衣替え・緑のカーテンで爽やかな一日の始まり！！

5月は春季大会・第1テスト・球技大会とたくさんの行事があり、充実したものになったのではないでしょうか。今年度も早いもので2ヶ月が経過し6月（水無月）がスタートしました。生徒たちも学校生活への緊張感がとれてきたように思います。服装も夏服への衣替えとなり、登校風景にも風薫る初夏の訪れが感じられます。

また、管理用務員さんと1組のみなさんで緑のカーテンを北校舎壁面に取り付けてくれました。「見事なゴーヤやキュウリの爽やかな緑のツル」がスクスクと天に向かって伸び、生徒たち・教職員の目を楽しませてくれています。どこまで成長するか楽しみです。



日	曜	6月の行事
1	水	再検尿②
2	木	
3	金	6限生徒総会 西京支部PTA総会 地域委員会
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	職員会議
10	金	生徒委員会 心臓二次検診 教育実習終了
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	西京支部授業研 2年チャレンジ体験
15	水	3年修学旅行 2年チャレンジ体験
16	木	3年修学旅行 2年チャレンジ体験 1年校外学習
17	金	3年修学旅行 2年チャレンジ体験 1年校外学習予備日
18	土	
19	日	
20	月	3年3・4限登校 テスト前週間
21	火	
22	水	実技教科テスト
23	木	研修会
24	金	6限避難訓練
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	1組科学センター学習
29	水	
30	木	第Ⅱテスト

球技大会の結果

1年生 1位 1. 2組

2位 1. 4組

3位 1. 6組

2年生 1位 7組

2位 2組

3位 3組

3年生 1位 6組

2位 2組

3位 3組

「教育実習生」ようしきお願いします

5名の教育実習生が5月23日（月）から6月10日（金）までの3週間、将来教壇に立つことを目標に実習されています。最初の1週間はとても緊張していましたが、今週に入り少し余裕も見られるようになりました。担当の先生方と一緒に授業研究を行い学校行事・部活動等へも積極的に参加しています。将来の先生方にみんなで応援しましょう。

山口 修椰先生（社会科）

私は、この3週間を通して一人でも多くの生徒に会話し、自分自身を知ってもらいたいと思っています。また、クラス全員が興味を持つてくれるような授業づくりを心掛けたいと考えています。

西田 紗矢香先生（数学）

中・高ではソフトテニス、大学では硬式テニスとフットサルをしていました。趣味は買い物やLIVEに行くことです。勉強はもちろん、部活動も頑張り、校内では会うと元気に挨拶をしたり話しかけたりしてくれる樺原中学校のみんなが素敵だなという印象です。3週間しかありませんが、みなさんともっともっと一緒に喧嘩したり勉強をしたりしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

伊井 享先生（英語）

大学では英語で書かれた小説を読んで色々なことを考えています。僕自身もまだまだ勉強中なので偉そうなことは言えませんが、語学の習得は楽器の習得と似ています。勉強し練習する。コツとか近道はなさそうです。やり方がわかっていることと実際にできることは少し違っています。できるようにするためにには時間をかけて努力するしかありません。でも、外国语という楽器を使いこなせるようになれば周りの世界がもっと豊かになります。それは本当に素敵なことです。今回のご縁を大切にして精一杯頑張りたいと思いますのでよろしくお願ひします。

西島 佳宏先生（社会科）

私は、人に何かを伝える職業に魅力を感じ教員を目指しました。30代からのスタートでかなり遅れてしまっております、これからどうなるものか大変不安であります。ただ、30代からでも一生懸命目標に向かって努力する姿をみなさん見ていただき、何か感じていただければ幸いです。私自身この実習を有意義なものとするためにも何事にも積極性を持って臨み、多くのものを得て帰りたいと思います。実習が終わった時3週間という期間が「長いようで短かった」と言えるような大変なながらも実習をしていきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

長尾 愛花先生（音楽）

私は大学で歌の勉強をしています。人に教えるということが、人生で初めてなので緊張しています。できるだけわかりやすく楽しい授業ができるようにがんばります。好きな食べ物はラーメンです。よろしくお願ひします。

就学援助制度のお知らせ

京都市では、お子さんが市立中学校に通学するにあたり、経済的な理由等により、お困りの保護者に対し、学用品費や給食費などを援助する就学援助制度を設けています。

申し込みの手続きやご相談ご質問のある方は学校までお申し出ください。